
 « Mais l’ESPRIT dit expressément que, dans les derniers temps, quelques-uns abandonneront LA FOI, 
pour s’attacher à des esprits séducteurs et à des doctrines de démons » (1Timothée 4:1). 
 « Car il viendra un temps où les Hommes ne supporteront pas LA SAINE DOCTRINE, ayant la déman-
geaison d’entendre des choses agréables, ils se donneront une foule de docteurs selon LEURS PROPRES DÉ-
SIRS, détourneront l’oreille de LA VÉRITÉ et SE TOURNERONT VERS LES FABLES » (2 Timothée 4:3-4). 
 Je dois avouer que c’est avec douleurs dans mon cœur que j’aborde ce sujet :  

« CE QU’ON N’ENSEIGNE PLUS AUX CHRETIENS ». 
C’est devenu monnaie courante, je voudrais dire «LA MODE» dans les milieux chrétiens de prêcher sur des sujets tels que:  
LE SUCCÈS - LA PUISSANCE DU SAINT-ESPRIT – LES MIRACLES  – LA LIBERTÉ – LA PROSPÉRITÉ –L’OR ET L’ARGENT 
APPARTIENNENT A DIEU – NOUS SOMMES SOUS LA GRÂCE ET NON SOUS LA LOI – LES GUÉRISONS SPECTACULAIRES - 
LA SÉMENCE QUE DIEU DOIT MULTIPLIER - DONNEZ, DONNEZ  ET VOUS SEREZ BÉNIS  … 
 En tant qu’ENFANT et  Serviteur de DIEU, je reconnais bien que LA BIBLE donne des enseignements clairs sur tous ces 
sujets. Donc que tous ces sujets ont des fondements bibliques. Mais le problème c’est qu’ils sont devenus des «THÈMES FAVORIS» de 
beaucoup qui se disent «serviteurs de DIEU» d’aujourd’hui. Les thèmes qu’ils ont sortis de leur contexte afin que cela leur serve de 
prétexte et de masque pour assouvir leurs convoitises et les motifs impurs de leurs cœurs. 
Tout cela, au DÉTRIMENT des Enseignements qui aideront les Enfants  de DIEU  à avoir LA CRAINTE DE DIEU dans leurs 
cœurs, à être plus sérieux avec DIEU, à être délivrés des choses de ce monde qui font «la guerre à l’âme», à se sanctifier cha-
que jour afin d’ÊTRE PRÊTS A TOUT MOMENT POUR L’ENLEVEMENT. Voilà les sujets qu’on n’entend presque plus dans les mi-
lieux chrétiens, pourtant qui leurs sont SALUTAIRES. 
Et ce qui est encore plus écœurant c’est que toutes ces choses que prêchent tous ceux là, qui ont abandonné LE SEIGNEUR ou «qui 
ne l’ont même jamais connu» même s’ils utilisent toujours SON NOM (Matthieu 7:21-23), ont pour  but premier de satisfaire la chair 
et ses convoitises. 
   Dans certaines assemblées, on ne jure que par «L’ARGENT». Le temps que l’on utilise pour prêcher sur les «Dimes et 
Offrandes» dépasse le temps des enseignements et de L’ADORATION.    
J’ai personnellement assisté  à des réunions dites des «Réveils» où en un seul  culte il y a eu au moins deux à quatre  
types d’offrandes auxquelles on a donné des différents noms, on oppresse et séquestre les Chrétiens à donner, donner 
et redonner, en fait tout tourne autour de «l’Argent». Véritable culte de Mamon. Ils n’ont pas encore compris comme le 
prophète Balaam qu’on ne peut pas servir DIEU et l’argent en même temps (Luc 16:13-14). 
    Et dans d’autres assemblées, on ne jure que par les «Les MIRACLES». Ils sont prêts à tout pour produire ce qu’ils 
appellent «miracles», et ainsi les portes sont grandement ouvertes à Satan et ses démons pour qu’ils se manifestent et 
«possèdent» ces pauvres âmes pour lesquelles LE SEIGNEUR a donné SA vie à la croix. DIEU peut-IL être dans ce 
genre de milieu? 
 LA BIBLE répond dans (2 Jean 9): «Quiconque va plus loin et ne demeure pas dans la doctrine de 
CHRIST n’a point DIEU…» 
- Les miracles authentiques du SEIGNEUR «ne se  fabriquent pas». 
- Les miracles, les guérisons, les richesses… ne sont et ne seront jamais le but en soi à atteindre pour les «vrais 

Chrétiens», mais ce ne sont que la conséquence de leur appartenance à DIEU et surtout de la fidélité de DIEU à 
accomplir Ses promesses, mais comme Il veut et quand IL veut parce qu’IL est SOUVERAIN. 

- Les miracles suivent et accompagnent les vrais Enfants de DIEU et non le contraire (Marc 16:17-18; Deut.28:8). 
- Le plus grand miracle c’est une vie purifiée de toute souillure, de toute iniquité et délivrée de la voie pécheresse; c’est un 

cœur inondé par  LA CRAINTE DE DIEU. 
Certains Faux prophètes et serviteurs de l’Argent (Mamon) vont jusqu’à pratiquer la magie et la sorcellerie au milieu des 
Enfants de DIEU. Avec un cœur exercé à la cupidité, ils séduisent et  égarent les Chrétiens MAL affermis. 
 
ON LES ENTEND LE PLUS SOUVENT DIRE: 
* «Fermez les yeux, et ayez foi que vous serez riche, que vous aurez une femme ou un mari, des voitures, des mai-

sons, la guérison, la puissance…». 
* «Amenez telle somme d’argent, et je vais prier pour vous et DIEU va multiplier». 
Et les Chrétiens qui ne lisent pas leur BIBLE tombent dans le piège du Diable en les suivant dans leurs folies. Ils ont fait 
de DIEU un «marabout». Quelle abomination ! 
LE SEIGNEUR dit: «Malheur à vous, conducteurs aveugles, vous fermez  aux Hommes le Royaume des Cieux, 
Vous n’y entrez pas vous–mêmes et vous n’y laisser pas entrer ceux qui veulent entrer. Hypocrites, comment 
échapperez-vous au châtiment de  DIEU?»  
      Vous qui promettez la liberté, alors que vous êtes vous-mêmes esclaves de la corruption (2Pierre 2:13-19). 

 
- Le Bon Berger connaît toutes Ses brebis et il donne «SA VIE» pour elles (Jean 10:11). 
- Mais les «bergers d’aujourd’hui» dépouillent les brebis, s’engraissent et prennent chaque jour du 

poids tandis que les brebis ne font que maigrir, pour finir par mourir.  
En fait, ça se comprend: c’est qu’ils sont des mercenaires et non des bergers. 

Ô CHRETIEN !    Dis-moi ce qu’ on t’enseigne et  je  te  dirai qui tu es. Ecoute: 
LE SEIGNEUR ne nous a pas promis une «Marche très facile» dans ce monde (Marc8:34-36; 2Corinthiens 4:16-18;                      
1Corinthiens4:9-13; 2Corinthiens6:3-10; Jean15:18-20; Actes14:22; Jean16:33).                                                                                       
           Examinons ensemble ce précieux nom CHRÉTIEN que tu portes: 
CHRÉTIEN vient de CHRIST donc COMME CHRIST. Et porter ce nom c’est s’engager a vivre comme LE SEIGNEUR 
JESUS-CHRIST qui est le Maître a vécu.  
Et comment a vécu LE SEIGNEUR JESUS-CHRIST notre Modèle? Déjà à 12 ans, JESUS était conscient de Sa 
mission sur terre : «S’occuper des affaires de Son Père» Et plus tard, IL dira à Ses disciples: «Il faut aussi que J’an-
nonce aux autres villes La  Bonne Nouvelle du Royaume de DIEU; car c’est pour cela que J’ai été envoyé» (Luc 
4:43). 
Bien-aimé(e), sais-tu pourquoi tu es dans ce monde? Sais-tu ce que tu as à faire? Et si tu le sais, es-tu entrain de 
le faire? Ou bien tu t’es fondu(e) par «CONFORMISME» dans la masse. 
Faisons l’œuvre de CELUI qui nous a envoyé pendant qu’il fait encore jour. La nuit vient où personne ne pourra plus 
travailler. Rachetons le temps. Sais-tu que tu rendras compte à DIEU pour toi-même? ( 2Cor. 5:10;  Rom.14 :12). 
«JESUS lui répondit:  Les renards ont des tanières et les oiseaux du ciel ont des nids, mais le Fils de l’homme n’a pas 
un lieu où IL puisse reposer Sa tête» (Luc 9: 58). 
- LE SEIGNEUR JESUS-CHRIST  n’avait pas où reposer sa tête sur la terre. Et longtemps avant qu’Il ne vienne 

sur la terre le Prophète Esaïe disait déjà de Lui: «Homme de douleur et habitué à la souffrance». 
«Il a appris bien qu’IL soit FILS, l’obéissance par les choses qu’IL a souffertes» (Hébreux5:8). «Et c’est à cela que 
vous avez été appelés, parce que CHRIST aussi a souffert pour vous, vous laissant un exemple afin que VOUS SUI-
VIEZ SES TRACES» (1 Pierre 2:21). 

N.B: Que cela soit bien clair dans nos pensées: 
Je ne suis pas entrain d’enseigner qu’un CHRÉTIEN ne peut ou ne doit pas être heureux ou qu’il ne doit pas jouir du 
privilège que lui donne sa position en tant que «Enfant de DIEU», mais je suis tout simplement entrain de dire que LA 
BIBLE nous enseigne qu’en tant  que CITOYENS DE LA CITÉ CELESTE, nous n’avons pas grand-chose à 
attendre de ce Monde déjà mûr pour le Jugement, qui a toujours été hostile envers DIEU et Ses serviteurs (Jean 15: 18-
20), mais  que NOTRE ESPÉRANCE C’EST LA VIE AVENIR. Raison pour laquelle nous devons nous attacher seule-
ment aux choses d’EN HAUT (Colossiens 3:1-4). Et peu importe toutes les souffrances que nous pouvons endurer pour 
LE SEIGNEUR car «Elles ne sauraient être comparées à la gloire avenir» (Romains 8:18). Il n’y a que les ennemis de 
DIEU et les enfants de ce monde qui ne pensent qu’aux choses de la terre, mais leur fin c’est la PERDITION 
(Philippiens 3:17-21). 
          Comme nous dit LA PAROLE de DIEU, les Hommes ne supportent plus LA SAINE DOCTRINE, ils ont 
des choses qu’ils veulent entendre, et beaucoup d’enseignants de LA PAROLE de DIEU ont «cédé à leurs 
désirs», parce qu’eux-mêmes, ayant déjà perdu la communion avec DIEU, ou ne L’ont même pas connu. 
 

CE QU’ON N’ENSEIGNE PLUS: 
«QUE CE LIVRE DE LA LOI (LA BIBLE) NE S’ELOIGNE POINT DE TA BOUCHE; MEDITE-LE JOUR ET NUIT, POUR 
AGIR FIDELEMENT SELON TOUT CE QUI Y EST ECRIT....»(Josué 1:8). 
«Cherchez premièrement Le Royaume et la justice de DIEU et toutes ces choses (ce qui nous est nécessaire) vous 
seront données par dessus»(Matthieu 6:33). 
«… Car nous n’avons rien apporté dans le monde, et il est évident que nous n’en pouvons rien emporter; si donc nous 
avons la NOURRITURE ET LE VETEMENT, CELA NOUS SUFFIRA…» (1Timothée 6: 3-12).  
- Contentez-vous de ce que vous avez (Hébreux 13:5, Luc 3:14, Philippiens 4:11-12). 
- Nous sommes étrangers et voyageurs sur la terre (Hébreux 11:13; 1Pierre 2:11). 
- Le Seigneur JESUS-CHRIST n’était pas du monde, nous non plus, nous ne sommes plus du monde (Jean 15: 

18-20; 17:16). 
«Attachez-vous aux choses d’EN HAUT et non à celles qui sont sur la terre (Colossiens 3:2). 



«Comment croiront-ils à ce qu’ils n’ont pas entendu?» Et JESUS dit: «Lorsque cette Bonne Nouvelle sera prêchée dans toutes les 
nations pour servir de Témoignage alors viendra la fin (du monde)». Bien-aimé(e)s, gagner les âmes pour le Paradis Eternel doit 
être la priorité des priorités dans nos vies (Esaïe59:16a; Ezéchiel 3:17-19). Toute activité qui n’est pas liée au SALUT DES 
ÂMES n’est que vanité. 
      - Se marier, c’est  bon, car DIEU  a dit: «Il n’est pas bon que l’Homme soit seul; et que le mariage soit honoré de tous». Mais NE 

PAS SE MARIER afin de pouvoir SE CONSACRER TOTALEMENT A DIEU ET LE SERVIR SANS DISTRACTION C’EST MIEUX 
(1Corinthiens7:26-40). 

«…Il y en a qui se sont rendus eux-mêmes EUNUQUES, à cause du Royaume des Cieux …» (Matthieu 19:12). «Gardez-vous avec 
soin de toute avarice, car la vie d’un Homme ne dépend pas de ses biens, serait-il dans l’abondance» ( Luc 12:15). 
«Ainsi donc, quiconque d’entre vous ne renonce pas à tout ce qu’il possède ne peut être Mon disciple» (Luc 14:33). 
«Sois sans crainte, petit troupeau, car votre PÈRE a trouvé bon de vous donner le Royaume. Vendez ce que vous possédez et don-
nez-le en aumônes. Faites-vous des bourses qui ne s’usent point, un trésor inépuisable dans les Cieux, où le voleur n’approche point 
et où la teigne ne détruit point. Car là où est votre trésor là sera votre cœur» (Luc 12: 32-34).  
«Ne vous amassez pas des trésors sur la terre… Vous ne pouvez servir DIEU et les richesses» (Matthieu 6:19-24). 
      - Nous ne sommes que des Intendants des biens que LE SEIGNEUR nous donne et un jour nous rendrons tous compte de la 

manière dont nous les avons gérés. (2Corinthiens5:10; 1Corinthiens4:2). 
«Je vous exhorte donc frères et sœurs, par les compassions de DIEU, à offrir vos corps comme un sacrifice vivant, saint, agréable à 
DIEU, ce qui sera de votre part un culte raisonnable. Ne vous conformez pas AU SIECLE PRESENT, mais soyez transformés par le 
renouvellement de l’intelligence afin que vous discerniez quelle est la volonté de DIEU, ce qui est bon, agréable et parfait»(Romains 
12:1-2).    
«Mais puisque CELUI qui vous a appelé est SAINT, vous aussi soyez saints dans toute votre conduite selon qu’il est écrit: Vous 
serez saints, car JE suis SAINT» (1Pierre 1:15-16). 
«Mais maintenant, étant affranchis du péché et devenus esclaves de DIEU, vous avez pour fruit la sainteté et pour fin la vie éternel-
le» (Romains 6:22). N.B: Un esclave a perdu le droit de décider de quoi que ce soit, de lui- même et pour lui-même. 
«J’ai été crucifié avec CHRIST; et si je vis, ce n’est plus moi qui vis, c’est CHRIST qui vit en moi» (Galates 2:20). 
«Souffre avec moi comme un bon soldat de CHRIST»(2 Timothée 2:3-6;15). 
«Mes Bien-Aimé(e)s, ne trouvez pas étrange d’être dans la fournaise de l’épreuve, comme s’il vous arrivait quelque chose d’extraordi-
naire. Réjouissez-vous, au contraire, de la part que vous avez aux souffrances de CHRIST, afin que vous soyez aussi dans la joie et 
dans l’allégresse lorsque Sa gloire apparaîtra» (1 Pierre 4: 12-13). 
«Ayant donc de telles promesses  bien-aimé(e)s, Purifions-nous de toute souillure de la chair et de l’esprit, en achevant votre sanctifica-
tion dans la crainte de DIEU»(2Corinthiens7:1). 
«La crainte de DIEU est le commencement de la sagesse; Tous ceux qui l’observent  ont une raison saine...»  
(Psaume 111:10) 
      - Prenez garde à vous-mêmes, de crainte que vos cœurs ne s’appesantissent par les excès du manger et du boire et par les soucis 

de la vie et que le jour de l’Enlèvement ne vous surprenne comme un voleur ( Luc 21:34; 17:34 - 36). 
      - L’Eglise que LE Seigneur viendra enlever n’aura ni ride, ni tâche, ni rien de semblable, mais sainte et  irréprochable. 

(Ephésiens 5:27). 
LE SEIGNEUR JESUS-CHRIST dit: «Celui qui vaincra, JE le ferai asseoir avec MOI sur Mon Trône, comme Moi J’ai vaincu et 

ME suis assis avec Mon Père sur Son Trône» (Apocalypse 3:21).  
      - Bien-aimé(e)s, LE SEIGNEUR revient pour enlever LES VAINQUEURS.   

«Soyez donc parfaits comme votre PÈRE Céleste est Parfait) (Matthieu 5:48). 
          Sois un VAINQUEUR et que LE SEIGNEUR te bénisse.  

 Et toi qui n’as pas encore accepté LE SEIGNEUR JESUS-CHRIST comme ton Sauveur personnel, et qui  vis toujours 
dans tes péchés, Comment échapperas-tu au Jugement et à la colère de DIEU. Ecoute ce que dit LA BIBLE : «Et  si  le juste se sauve 
avec peine, que deviendront L’IMPIE et LE PECHEUR?»(1Pierre 4:18) 
SI TU VEUX DEVENIR ENFANT DE DIEU (JEAN 1:12) ET AVOIR PART A LA COURSE CHRETIENNE; COURSE DONT 

LE VAINQUEUR RECEVRA UNE COURONNE INCORRUPTIBLE  (1Corinthiens 9 : 24 - 27): 
  Repens-toi et baptise-toi par immersion (c’est -à-dire dans l’eau) au NOM du SEIGNEUR JESUS-CHRIST (Actes 
2:37-47) et demande au SEIGNEUR chaque jour dans la prière de faire de toi la personne  qu’IL veut que tu sois: UN VAINQUEUR.                                             

Que La Grâce et La Paix du SEIGNEUR soient avec Toi. Amen ! 
 

Pour tout contact ou Conseil Spirituel : 
PASTEUR Rodrigue NJENDJI 

Tél.(00237) 677 61 93 77  /  696 36 25 40  Bangangté-CAMEROUN 
E.mail : contact@pasteurrodrigue.com ; rodrigue.njendji@yahoo.fr      

 Site internet : www.pasteurrodrigue.com 
   

 
        
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

«Nous vous en supplions au NOM de CHRIST: Soyez réconciliés avec DIEU » 
 
 

 
 

 
 

 
CE QU’ON 

N’ENSEIGNE  
PLUS AUX  

CHRÉTIENS 
 

RE(VENONS) A DIEU ET A LA SAINE DOCTRINE. 

2 Corinthiens 5:20 
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